

## NOTICE HISTORIQUE

SLR

# L'ANCIEN HOPITAL DE LA QUARANTAINE

ou

DES PESTIFÉRÉS DE VILXEFRANCHE EN BEAUJOLAIS

---

*Suite (1).*

---

### VI.

Peste de 1628 à 1632; elle est apportée de Lyon par un *corbeau*. — Office des corbeaux. — Vœu fait parla ville — Liste de 9 morts. — Le chirurgien Claude Malo.

Après une sécurité de trente-deux ans, les habitants apprennent au milieu de l'été de 1628, que plusieurs villes et villages des pays de Bourgogne, Charollais et Dauphiné sont affligés du *mal contagieux*, et que la fréquentation de ceux qui en viennent est grandement à craindre.

Aussitôt, dans une assemblée du 30 juillet, on décide de remettre en vigueur les mesures habituelles en pareil cas, sur la garde des portes et la propreté de la ville.

Les ordonnances sont publiées et affichées le 2 août par les rues et carrefours de la ville. Le péril était encore loin et les ordonnances sont négligemment exécutées. Cependant, à l'entrée de l'automne le fléau se rapproche, et la population commence à s'émouvoir sérieusement.

Dans l'assemblée du samedi 9 septembre 1628, le sieur de la Praye, au nom des échevins, représente que, depuis

(1) Voir la livraison du mois de mai dernier.